

>> 研修センター通信 <<

◆ 朝の勉強会 ◆

当院の臨床研修は、毎週3回、一日の研修業務に入る前の朝7時30分より勉強会があります。主に救急外来で診察した症例の検討会、各診療科上級医による講義などが行なわれます。症例検討会では、研修医が自分で診察をした患者様の症例を呈示し、それに対し、上級医の所見や知識的な教示、同僚研修医からの質問等もあり、検討が進められます。朝の短い時間ですが、充実した研鑽の場となります。



◆ 病院見学の医学生 ◆

当院では、医学部卒業後、医師としてのスタートを切る病院選びのため、年間を通して、医学生の病院実習や見学を受け入れています。いわば、一般企業への就職活動で言う会社訪問にあたるものです。時折病院内で見かける、大学名の入ったネームプレート白衣姿のほとんどは、この病院実習や見学のための医学生たちです。今年も

例にもれず、特に夏の暑い時期に、全国から、最も多くの医学生が病院を訪れました。なお、医学生が診察室に同行させていただく場合もありますが、承諾いただけない患者様につきましては、受診時にご遠慮なくスタッフにお申し出ください。

◆ 後期研修医 ◆

医師免許取得後は、基本研修のため市中の臨床研修病院や大学病院に入り、2年間の必須研修を行う初期研修医、そしてその後、それぞれが目指す診療分野の医師として、通常の診療科業務の中で、より専門的な研修を進める後期研修医へとステップアップして行きます。

今年の春、初期研修を修了し、耳鼻咽喉科の後期研修医となった先生にインタビューしてみました。

『外来、手術、病棟とすべてにおいて主体的にやらせていただけるため、日々わからないことばかりですが、とてもやりがいがあります。』

初期研修医の頃と同様に、上級医のバックアップが本当にきちんとしており、若手の医師が活躍できる場が多くあるのが当院の魅力です。そして上下・同期の仲が良い!!とても働きやすい病院です。』(耳鼻咽喉科 3年次後期研修医 中村)

～～ 編集後記 ～～

今年の夏は猛暑、ゲリラ豪雨と気候の変化が激しく、当院の前の道路が冠水したこともありました。体調管理には充分お気をつけ下さい。

本誌では、南木副院長から当院の活用法についてのアドバイスがありました。地域の診療所との連携を強化しておりますので、ぜひ参考にしてください。

また、看護週間の際には皆様から貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。日々の診療、看護の励みになります。当院では今年から新たに3人がそれぞれ脳卒中リハビリテーション、糖尿病、がん性疼痛の認定看護師資格を取得しました。今後もよりよい医療を皆様に提供できるように努力していきたいと思っております。(S.T.)

当院の理念

皆さんとの出会いを大切にし、苦しみを分かち合い、健康で潤いある生活を送れるよう職員一同努めます。

当院の基本方針

- ・ 医療の質の向上と安全管理の徹底
- ・ 生命の尊厳の尊重と患者さん中心の医療
- ・ 人間性豊かな医療人の育成と倫理的医療の遂行
- ・ 地域社会との密な連携と信頼される病院の構築
- ・ 災害・救急医療への積極的な貢献と勤労者に相応しい高度医療の提供